

Halli, hallo. Ich bin der Alex. Ich wohn schon seit ewig (geb. Dez. 1983) in dieser Gegend. Ich habe gegenüber vom P1 die Volksschule besucht und danach meine acht Jahre in dem lustigen BRG Petersgasse abgessen. Wer jetzt glaubt ich hätte deswegen einen kleinen Horizont der irrt - denn meiner ist immer noch viel größer als der der Regierung, welche das Uni-Gesetz 2002 verabschiedet hat :-/ (Anm.: Diese Regierung ist leider trotz vorgezogener und teurer Neuwahlen noch immer im Amt). Danach habe ich - der Mensch irrt, solange er strebt - leider die acht Monate den zwölf vorgezogen. Sonst fällt mir nichts ein über mich, vielleicht kennst du mich ja zufällig. Meine Anliegen: Außer den Standard-Wünschen wie >> mehr Frauen auf der TU, mehr Feste, mehr Mitsprache, Rechte und Möglichkeiten für uns Studenten << hätte ich gerne einen Dipl.-Ing.-Abschluss für unser Studium und mehr USI-Möglichkeiten/Angebote in der Nähe von der Inffeldgasse. Was ich noch sagen wollte: Bitte geh zur ÖH - Wahl, weil das kann einfach nicht sein, dass die Wahlbeteiligung auf der Uni noch niedriger ist als draußen. Das würde nämlich bedeuten, dass sich der durchschnittliche TU-Student noch weniger um sein Wahlrecht kümmert als Otto Österreicher - das wäre doch schade, oder?

Viel Text,
kein Photo:-)

Die Studienrichtungsververtretung Informatikmanagement stellt sich vor.

Seit Oktober 2002 gibt es die neue Studienrichtung Informatikmanagement mit den beiden Studien Softwareentwicklung und Wissensmanagement Bakelaureat und Softwareentwicklung und Wissensmanagement Master. Das Master Studium beginnt zwar erst in gut 2 Jahren aber das hindert uns nicht daran schon heuer eine Studienrichtungsververtretung für Informatikmanagement zu wählen.

Die Aufgaben einer Studienrichtungsververtretung ist wie der Name schon sagt die Vertretung der Studierenden. Darunter ist zu verstehen das Studierende die Probleme mit Professoren, Lehrveranstaltungen oder was auch immer sich an uns Wenden können damit wir uns um das Problem kümmern können ohne das die/der Studierende Probleme bekommt. Auch entsenden wir die Vertreter der Studierenden in der Studienkommission (dort werden unter anderen die Studienpläne beschlossen) und da gibt es noch vieles mehr.

Die Studienrichtungsververtretung wird alle 2 Jahre von allen Studierende der Studienrichtung gewählt und besteht aus 5 Mitgliedern. Auf dieser Seite seht ihr auch wenn ihr alles Wählen könnt. Was ganz wichtig ist, das ihr bis zu 5 Stimmen abgeben könnt und somit nicht nur eine Person wählen müsst.

Neben der offiziell gewählten Studienrichtungsververtretung kann natürlich jeder bei uns mitarbeiten auch wenn er nicht gewählt ist. Wir würden uns freuen wenn ihr vorbeikommen würdet bei einem unserer Treffen das jeden Montag (außer in den Ferien) ab 18.30 in unserem Raum (Erdgeschoss Inffeldgasse 16 b) stattfindet.

Etikett